ActualidadPIEBA

Enfermos

Nuestro hermano José Alberto Pacheco ya se encuentra en casa. Ahora necesitará un tiempo para su recuperación. También el padre de nuestra hermana Dori se encuentra en casa y recuperándose del tratamiento.

Ancianos

El pastor nos trae saludos de nuestros hermanos Carretero, Ascensión y Trini.

CharlaAdolescentes

El próximo sábado 25 el pastor tendrá una charla con los adolescentes sobre "Sexualidad y vida cristiana".

Retiro De Jóvenes

"VEN, ES TIEMPO DE ADORARLE", es el título del retiro para jóvenes (a partir de 16 años) a celebrar en el Centro Alfa & Omega de Denia los días 23 y 24 de marzo próximo.

ObrasTemplo

Como podemos observar, seguimos haciendo mejoras en nuestro edificio. Hemos pintado la fachada, la verja, y el saneamiento de muchas partes del edificio. Para ello contamos con la inestimable ayuda de José y Juan Antonio.

Martess 20h Fútbol

Jueves

19:00 Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Viernes

20h Célula Internacional

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela

Dominical

12h Culto de Adoración

CONSULTARLO EN LA WEB

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Plaza Pío XII.3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org

Pastor José Luis Castro López



BOLETÍNPIEBA

19 de FEBRERO, ALICANTE N 8/2012



...transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.

2 Corintios 3:18

MÁS QUE BARRO (Jn.20:19-23)

La escena es perfecta. Es domingo y de noche. Las puertas y ventanas están cerradas. La razón, el miedo terrible a los judíos que acababan de matar al maestro, sus vidas corren peligro. En medio de ellos, aparece Jesús, el resucitado, dirigiéndoles unas breves palabras: <<Paz a vosotros>>. Con tan breves palabras, Juan nos describe una escena que podemos, no solo visualizar, sino, también, sentir. Podemos sentir el miedo de los discípulos, pero también podemos sentir la sorpresa, entre alegría y estupor, de ver al resucitado.

Jesús se dirige de nuevo a ellos, ahora con el propósito de enviarle en misión: <<Como me envió el Padre, así también yo os envío>>. El mensaje es tan abierto como lo fue la vida de Jesús. No se menciona a quién han de ir, ni cómo han de hacerlo. Pero sí tienen el modelo a seguir, Jesús. Su misión es la misma que Jesús recibió del Padre, tienen que ser en el mundo lo que ha sido él. Ellos han sido testigos de su amor, entrega, servicio, dedicación a los más necesitados y desvalidos, de cómo ha liberado a los oprimidos y perdonado a los afligidos por la culpa. Pero también pueden ver con sus propios ojos las marcas en

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

su costado y manos. Marcas del precio que tuvo que pagar. Éste es el que los envía, para que ellos <<reproduzcan>> su presencia entre las gentes.

Jesús sabe que son frágiles, que su fe es pequeña, que son de barro. Necesitan su espíritu para poder llevar a cabo la misión. Por esta razón, con un gesto lleno de evocaciones, sopló sobre ellos el Espíritu Santo. Un soplo, que como el de Dios sobre el barro inerte de Adán, lo transforma todo en vida. Así es el ser humano, barro y espíritu; pero así también es la iglesia, barro y espíritu.

Con esta humanidad y debilidad nuestra, Dios cuenta para que llevemos a cabo la misión, pero no solos, sino con el Espíritu con que fueron hechas todas las cosas, el Espíritu de Jesús. Creyentes frágiles y de fe pequeña, comunidades de barro... Sólo el Espíritu de Jesús nos convierte en Iglesia viva. <<Las zonas donde su Espíritu no es acogido, quedan <<muertas>>. Nos hacen daño a todos, pues nos impiden actualizar la presencia viva de Jesús y llevar a cabo la Misión.

MUCHAS RAZONES PARA ORAR

1. SEREMOS ESCUCHADOS 2. LA ORACIÓN TIENE PODER 3. TENDREMOS PAZ



Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones Santiago 4:8



OraciónPIEBA

En esta semana nos acordamos y te pedimos...

- 1. Seguimos intercediendo por nuestros, bisutería, refuerzo escolar, ropero y hermanos enfermos, especialmente alimentos. estos días por José Alberto, y el padre de 3. Por la próxima inauguración del "SOJ", Dori, sin olvidarnos de Trini, Ascensión, Carretero, Raquel Francés, necesitan de tratamiento o intervención.
- 2. Por todos aquellos no creyentes que dominicales, que realmente sean un están en contacto con los diferentes instrumento de bendición y crecimiento ministerios de la iglesia, taller de espiritual para cada uno de los hermanos.

- Salón de Ocio Juvenil", que el Señor nos traiga adolescentes del barrio. Y que Sacramento, y todos aquellos que nuestros jóvenes sean un referente de vida sana y valores cristianos para ellos.
 - 4. Por el ministerio de las escuelas

LeerbibliaPIEBA

En esta semana meditamos en...

F	20	Lucas 11
E	21	Lucas 12
В	22	Lucas 13
R	23	Lucas 14
F	24	Lucas 15
R	25	Lucas 16
0		
U	26	Lucas 17

Lucas 14:27

" Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo."